2 Piéces

44 m?
Réf. 85521850
259 000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)
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Joli Deux pieces avec vue mer et iles de Lerins , résidence avec gardien
, quartier tres agréable et calme a 5 min du vieux port et du marché
Forville .L'appartement se compose: d'une entrée, d'un séjour, d'une
cuisine américaine équipée, d'une chambre, d'une SDD et d'un toilette
indépendant.Ensoleillé, traversant, proche des commerces et
transports en commun au pied de la résidence.ll est vendu meublé et
équipé, loué 1000€/mois jusqu'au 1 er juin 2025.Cave et parking
collectif dans la copropriété.Belle opportunité a saisir;ldéal couple ou

investisseur.Honoraires d'agence de 6% a la charge de ...

Lovely one bedroom apartment with sea view and Lerins islands, residence with
caretaker, very pleasant, quiet neighborhood 5 minutes from the old port and
Forville market. The apartment comprises: entrance hall, living room, fitted kitchen,
bedroom, bathroom and separate toilet.Sunny, crossing, close to shops and public
transport at the foot of the residence.Sold furnished and equipped, rented for
€1,000/month  untl June 1, 2025.Cellar and collective parking in the
condominium.Great opportunity;ldeal for couples or investors.Agency fees of 6%
payable by the buyer included in the listed ...

REICHERTS IMMOBILIER
42 Avenue Isola Bella - 06400 CANNES
Contacter I'agence
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